



Organisation des Nations Unies
pour l'alimentation
et l'agriculture



Pollution urbaine

agriculture à risque

L'agriculture urbaine contribue à la production de 20 pour cent des aliments dans le monde mais elle peut être pratiquée sur des sols affectés par la pollution des routes, des décharges et d'autres sources polluantes du proche environnement, ce qui réduit la qualité et la sécurité des aliments qu'elle produit.

Les autorités locales devraient promouvoir des espaces sûrs et durables

pour l'agriculture urbaine, par exemple en érigeant des barrières végétales le long des routes, en analysant la qualité des amendements du sol et de l'eau et en développant les capacités locales pour relier les citoyens aux espaces et aux pratiques de gestion durable des sols pour l'agriculture urbaine.

POLLUTION DES SOLS: SOYEZ LA SOLUTION

5 Décembre 2018



© FAO, 2018
CA1838FR